



Presseinformation

Datteln, 21. August 2025

Ihre Ansprechpartnerin: Angelina Hördemann, Tel.: 02363/107-369

Der Countdown läuft: Mondscheinkino im Rathauspark

Am 25. August Open-Air-Kinoerlebnis zum Ausklang der Sommerferien mitnehmen

Einmal im Jahr verwandelt sich die Wiese zwischen Rathaus und Dorfschultenhof in ein Freiluftkino. Am **Montag, 25. August 2025**, ist es wieder soweit: Dann gibt es das beliebte Mondscheinkino in gewohnt lauschiger Atmosphäre. Bei freiem Eintritt dürfen Sie sich die Besucher*innen auf ein kulturelles Freiluftangebot mit Film, Musik, Essen und Trinken freuen. Los geht es um 19 Uhr mit dem Duo Die Zwei.

Zum Beginn der Dämmerung zeigen VHS und Kulturbüro die französische Komödie „Monsieur Pierre geht online“ (Regie: Stéphane Robelin, Deutschland 2017, 101 Minuten, FSK 0). Im Mittelpunkt steht Pierre, ein verwitweter Pariser, der mit Hilfe eines jungen Mannes das Internet entdeckt – inklusive Dating-Plattformen. Als es schließlich zu einem Treffen mit seiner Chatpartnerin kommen soll, nimmt die Geschichte eine unerwartete Wendung.

Das Duo Die Zwei – mit Beate Lucas und Andreas Koll – interpretiert Songs verschiedener Jahrzehnte – von den Beatles bis in die Gegenwart – mit akustischer Gitarre und Gesang. Für das leibliche Wohl sorgt der TV Datteln 09 mit einem Verkaufsstand. Alternativ ist auch Selbstverpflegung möglich.

„Ich freue mich, dass wir auch in diesem Jahr die traditionelle Veranstaltung kostenfrei anbieten können“, sagt Bürgermeister André Dora, „und ich wünsche allen Gästen einen entspannten und erholsamen Ausklang der Sommerferien.“

Veranstalter des Open-Air-Kinos sind die Volkshochschule im Dorfschultenhof und das Kulturbüro der Stadt Datteln. Weitere Informationen zur Veranstaltung sind auf der Website der Stadt Datteln und der [VHS im Dorfschultenhof](#) abrufbar.